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今期から新たに始まった事業
「会員親睦会」。何か決まった内
容がある訳でもなく、前年度の参
考もない。会員同士、あるいは奥
様・子供に親睦を深め楽しんでい
ただく例会を作る。今期、親睦委
員会に与えられた課題はとても難
しいものでした。

去る 9 月18日金曜日、大垣市
青年の家にて会員親睦会「夏祭
り～ again ～」が行われました。
当日は天気にも恵まれ、多数の

会員、奥様、子供たちに参加して頂き盛況のうちに
終えることが出来ました。内容としては、ブースを
5 種類設けそれを祭の屋台にみたてまわってもらえ
るようにしました。

BBQブース　焼鳥、鮎、お肉を委員会で準備。
差し入れに会員の渡部さんから秋刀魚を頂きました。
青年の家中庭のU字溝をお借りし、炭を起こし網を
置き焼き上げました。家庭では味わうことの出来な
い炭火で焼かれた食材はとても美味しく仕上がりま
した。

かき氷ブース　お祭りの定番です。時期的に寒
くあまりでないかと思われましたが、なかなかの数
が出ました。特に子供たちに好評で冷たい味が雰囲
気を盛り上げたと思います。

水風船ブース　食べ物だけでなく、お祭りらし
い遊びと考えたとき出たアイデアがこの水風船でし
た。便利な製作キットを仕入れましたが、なかなか
作るのが難しく数を準備しなければならなかったの
で製作に苦労しましたが、お土産としても持って帰
れるので子供たちは喜んでくれました。

射的ブース　こちら
もお祭りの風物詩です。
水 を 使 っ た ア ト ラ ク
ションをと意見が出た
ので水鉄砲で半紙を打
ち抜くという方法にし
ました。子供たちの楽
しい声が聞こえ、喜ん
で水鉄砲で遊ぶ子供が
見られました。

ドリンクブース　当
日、ジュースなどのソ
フトドリンクの他にも
ビールサーバーを準備

し、雰囲気を出しました。売り切れる程の盛況ぶり
で好評を得ることが出来ました。永井会長から缶
チューハイの差し入れを頂きました。

このようにブースごとでも盛り上がりましたが、
その他にも全体のアトラクションとして花火、さら
に子供たちに向けて抽選会を行いました。花火は会
員の大蔵さんから差し入れに頂いた分まで無くなる
ほどの盛況ぶりでした。抽選会で当たった景品で遊
ぶ子供たちの姿を見ると僕たちまで楽しくなれた気
がします。その他にも会員の清水さんにもお菓子を
頂き、子供の笑顔をたくさん見ることが出来ました。

しかし、なぜ親睦会として夏祭りなのか？とい
うことです。委員会で集まり何度か話し合いをしま
した。会員同士が親睦を深めるということも大事で
す。さらには奥様や子供たちにも竹の子会に楽しい、
また何かあれば来たいと思って頂きたいという意見
がありました。親睦委員会としては12月に家族親睦
会が控えています。奥様・子供たちにこんな会なら
また参加したいと思ってもらいたい。その為に夏の
終わりに楽しいお祭りならきっと喜んで楽しんで貰
えると考え「夏祭り」、夏の終わりがけなのでagain
というタイトルで夏祭りにしました。

当日にいたるまで様々な意見、指摘なども頂き
ました。初の委員長、初の事業として生み出してい
く苦しみを味わいました。その中で、大きな助けと
なったのが委員会メンバーの存在です。自分にはな
い考えを持っている方からたくさんの意見を貰うと
いうことがいかに大事か分かりました。12月会員親
睦会も今のメンバーならきっと楽しい会に出来ると
思います。

参加して頂いた皆様、ありがとうございました。

親睦委員会
委員長

川上　祐輔

例会（会員親睦会）
日時：平成27年9月18日（金）　場所：大垣市青年の家　中庭

日時：平成27年8月1日（土）　　場所：水門川一帯
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１．人間形成への修練

１．地域社会への奉仕

１．会員相互の親睦
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皆様こんにちは、50期入会の
松田でございます。第43回みどり
の街づくり写生大会が、行われま
した。今期も前期に引き続きまし
て、部会長を務めさせて頂きまし
た。

前期は、動物たちと触れあい、
色々なしゃぼん玉体験というイ

ベントを行い大盛況でしたので今期は、何をしたら
いいのかと思っていましたが、やはりみんなが集ま
ると色々な意見が出ます。

大きな段ボールを切り抜いて作る大迷路とプラ
板を使って作るキーホルダーのイベントに決まりま
した。

大迷路は、縦・横約80cm・高さ110cmもある大
きな段ボールを100枚使い組み合わせます。幼稚園
児くらいですと、段ボールの方が身長より高く、迷っ
てしまうと泣いてしまうのではないかというほどの
大迷路ですので、安全面などを考慮していつでも助
けられるようにと四角ではなく長方形にしてどこか
らでも子供たちが見えるようにしました。

キーホルダー作りでは、子供さんにプラ板へ自
由に絵をかいてもらいそれをオーブンで温めると縮
んでふくらみ穴をあけ紐を通すと完成です。

当日は、 1 週間前までは、台風など心配されて

いた天気は、晴天に恵まれうなだれるような暑さに
変わりご来場されていた会場の皆さんやスタッフの
皆さんは、本当に大変だったと思います。

事業の方は、子供から大人まで色んな方が、写
生大会に参加して頂き、大迷路やキーホルダー作り
のイベントにも子供さんが積極的に参加してもらい
大盛況となりました。私は、受付の担当をさせて頂
きましたが、テント張りの準備から写生される方の
受付・道具の貸し出し・作品の回収に至るまで会員
の皆様をはじめつどいの皆様が協力しスムーズに行
うことができました。途中プリンターが壊れてしま
うというハプニングに見舞われてしまい大変でした
が、けがもなく無事に終えることができとても良い
事業となりました。

事前準備から協力して頂いた実行委員会メン
バー津汲君、原君そして、当日色々とフォローして
頂きました沼波委員長、お手伝い頂いた会員の皆様
ありがとうございました。

渉外委員会
松田　年雄

みどりの街づくり写生大会
日時：平成27年9月12日（土）　場所：大垣公園一帯
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交通遺児チャリティーゴルフ大会

会員の皆様こんにちは。第60
期奉仕教養委員会の副委員長を務
めさせていただいております、第
51期入会の米山 佳孝です。

平成27年10月 1 日（木）大垣
カントリークラブにて、交通遺
児チャリティーゴルフ大会が開
催されました。お忙しい中、ご
参加していただきました当会OB

の皆様、現役会員の皆様、ご協力いただきまして誠
にありがとうございました。

当日はあいにくの雨模様で、当会OBの皆様、現
役会員の皆様には悪天候の中でのプレーをしていた
だき、ありがとうございました。

昨今では、現役会員の中に、ゴルフをされる方
も非常に少なくなり、寂しい限りですが、これから
ゴルフを始めようと思っている方は是非、練習をし
て次回のチャリティーゴルフには参加していただき
たいと思います。

この交通遺児チャリティーゴルフ大会には、当
会だけでなく、様々な企業、ボランティア団体の皆
様が交通遺児支援活動に協力するために参加してい

ただいて成り立っています。現役会員の皆さんには
そのことを知っていただき、来年の 4 月には是非と
も多くの会員の皆さんに参加していただきたいと
思っています。

また、恒例となっております「花売り」も少な
い人数ながら、皆様のご協力を賜り80鉢完売するこ
とが出来、感謝申し上げます。

最後になりますが、当会OB会員の皆様、現役会
員の皆様のお力を持って、チャリティーゴルフも成
り立っていますので、今後とも益々のご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。

奉仕教養委員会
副委員長
米山　佳孝

日時：平成27年10月 1日（木）　場所：大垣カントリークラブ
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1111 1212月の予定

日　時：平成27年11月28日（土）～12月25日（金）
場　所：大垣公園

芭蕉元禄イルミネーション

日　時：平成27年12月 6 日（日）
場　所：大垣フォーラムホテル

交通遺児クリスマス会

日　時：平成27年12月23日（水・祝）
場　所：大垣迎賓館セントローザ

例会（家族親睦会）

日　時：平成27年11月20日（金）
場　所：株式会社メモリアホールディングス会議室

例会（講師例会）

日　時：平成27年11月15日（日）
場　所：大垣駅通り　ほか

朝鮮通信使行列参加
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会員　中島 康路君
奥様　　　 美穂さん
挙式　10月10日（土）

ご結婚 おめでとうございます。•• ••
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